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インタビュー：株式会社 ⼩柳津清⼀商店 

 
Q1.なぜ、数ある展⽰会で次回 FOODEX JAPAN を選ばれたか？ 
 
FOODEX にはずっと出展させて頂いておりますが、ここ最近、⼤きく魅⼒を感じていることは、
海外のお客様が多く来場されることです。アジア圏だけでなく、北⽶、中南⽶の⽅も来場されて
おり、⽇本で開催される展⽰会ですが、海外にも販路を拡⼤できるというのは、⼤きな魅⼒で
す。弊社でも、FOODEX がきっかけで、海外の顧客との取引がスタートした案件が、今では⼤き
な売上に繋がっております。 
 
 

Q2.⾃社の業界を取り巻くトレンドや注⽬していることは？ 
 

私どものお茶業界では、国内、海外ともに抹茶が⼤きなブ
ームとなっております。⼀⽅で、海外も含めて競争も激し
くなっており、他社との差別化が⼀層重要になってきてお
ります。 
また、⾼品質な原料を使⽤して他社と差別化したいという
お客様のニーズが増しており、弊社では⾼品質な抹茶原料
を供給するだけでなく、ネーミングや謳い⽂句の部分でも
差別化できるようお⼿伝いさせて頂いております。 

 
 

Q3.どのような⽅に FOODEX JAPAN の出展をお勧めしたいか。 
 

国内だけでなく、海外販路も開拓しようとしている企業にお勧めです。 
国内で開催される他の輸出展⽰会よりも FOODEX の⽅が圧倒的にコストパフォーマンスが良いと
感じます。海外だけでなく国内の⼤⼿顧客も獲得できます。 
 
 
Q4.どのような⽅と FOODEX JAPAN で出会いたいか。 

 
クオリティを追及されているお客様にお越し頂きたいと思っております。私ども、⾼品質の抹茶を 
多数のお客様に供給させて頂いておりますが、かなりの⾼価格であるにも関わらず、品質に納得頂
きご採⽤頂いております。⼀度、弊社の抹茶をお試し頂得たらと思っております。 
 
 

Q5.次回 FOODEX JAPAN に期待することと、意気込みをどうぞ 
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国内外ともに、私たちのまだ知らない有⼒なお客様との出会いに期待しております。 
弊社のブースに来て頂ければ、弊社の商品の魅⼒を感じて頂けると思いますので、 
営業員⼀同、お待ちしております。 


